

Tema 11: Los resultados de la oración

Unidad: Las virtudes de la oración

I. Texto base

Marcos 11:24

Por tanto, os digo que todo lo que pidieréis orando, creed que lo recibiréis, y os vendrá.

II. Desarrollo

Filipenses 4:6- 7

Por nada estéis afanosos, sino sean conocidas vuestras peticiones delante de Dios en toda oración y ruego, con acción de gracias. 7 Y la paz de Dios, que sobrepasa todo entendimiento, guardará vuestros corazones y vuestros pensamientos en Cristo Jesús.

III. Introducción

Una de las riquezas más grandes del creyente es el resultado de una vida de oración; es bajar a la tierra, lo que está en el cielo. El creyente que logra intensificar su comunión con Dios, a través de la oración, normalmente es una persona victoriosa, vencedora, y que lleva mucho fruto.

La oración es la estrategia de Dios para que sus hijos trasladen, a través de sus palabras, todo el peso y la ansiedad que llevan en sus almas, a fin de que puedan descansar.

La oración debe ir acompañada de acciones de gracias, esto implica agradecer a Dios en cualquiera que sea la situación, reconociendo, por la fe, que Dios tiene el control de toda situación y que cualquiera que sea nuestro estado, somos hijos de Dios, y Él sabrá lo que hace con su familia.

De las hondonadas más difíciles de la vida resultan grandes victorias para los que saben cómo comunicarse a través de la oración.

Notamos que Jacob logró doblegar su terrible miedo cuando su hermano lo buscaba con el propósito de matarlo, así de la misma manera convirtió en canción la amenaza de Senaquerib.

2º Reyes 19:14-16

Y tomó Ezequías las cartas de mano de los embajadores; y después que las hubo leído, subió a la casa de Jehová, y las extendió Ezequías delante de Jehová. 15 Y oró Ezequías delante de Jehová, diciendo: Jehová Dios de Israel, que moras entre los querubines, sólo tú eres Dios de todos los reinos de la tierra; tú hiciste el cielo y la tierra. 16 Inclina, oh Jehová, tu oído, y oye; abre, oh Jehová, tus ojos, y mira; y oye las palabras de Senaquerib, que ha enviado a blasfemar al Dios viviente.

Génesis 32:9-10

Y dijo Jacob: Dios de mi padre Abraham, y Dios de mi padre Isaac, Jehová, que me dijiste: Vuélvete a tu tierra y a tu parentela, y yo te haré bien; 10 menor soy que todas las misericordias y que toda la verdad que has usado para con tu siervo; pues con mi cayado pasé este Jordán, y ahora estoy sobre dos campamentos. 11 Líbrame ahora de la mano de mi hermano, de la mano de Esaú, porque le temo; no venga acaso y me hiera la madre con los hijos.

Santiago 5:17-18

Elías era hombre sujeto a pasiones semejantes a las nuestras, y oró fervientemente para que no lloviese, y no llovió sobre la tierra por tres años y seis meses. 18 Y otra vez oró, y el cielo dio lluvia, y la tierra produjo su fruto.

Colosenses 4:2

Perseverad en la oración, velando en ella con acción de gracias

a) La paz

Paz: del griego *eirene* (G1515): Describe: relaciones armónicas entre Dios y las personas, conseguidas mediante el evangelio; entre naciones; amistad, orden, en el Estado; en las iglesias, la conciencia de reposo y contentamiento que surge de ello. La palabra hebrea correspondiente, *shalom* significa primariamente integridad, luego completo, cumplido, terminado; perfecto. (Dicc Vine)

Entre la oración y la paz hay un vínculo íntimamente ligado.

El resultado final de la obra del Espíritu Santo en nuestras vidas es una paz profunda y duradera. A diferencia de la paz del mundo, cuya definición suele ser ausencia de conflicto, esta paz es una confiada seguridad en cualquier circunstancia; con la paz de Cristo, no tenemos por qué temer al presente ni al futuro. Si su vida está cargada de tensión, permita que el Espíritu Santo lo llene de la paz de Cristo. (Biblia Diario Vivir)

Como el "Príncipe de Paz" (Isa 9:6), trajo la paz en carne, la llevaba en su persona, murió para hacerla nuestra, la dejó como herencia de sus discípulos en la tierra, la planta y mantiene por su Espíritu en sus corazones. Muchos legados son "dejados", que nunca son "dados" a los legatarios, muchas dádivas que nunca llegan a su objeto correcto. Pero Cristo es el ejecutor de su propio testamento; la paz que Él "deja", la "da"; de modo que todo está seguro. no como el mundo la da - en contraste con el mundo, él da sincera, sustancial y eternamente. (Comentario JFB)

Isaías 26:3

Tú guardarás en completa paz a aquel cuyo pensamiento en ti persevera; porque en ti ha confiado.

Isaías 48:18

¡Oh, si hubieras atendido a mis mandamientos! Fuera entonces tu paz como un río, y tu justicia como las ondas del mar.

Salmos 4:8

En paz me acostaré, y asimismo dormiré; Porque solo tú, Jehová, me haces vivir confiado.

Juan 14:27

La paz os dejo, mi paz os doy; yo no os la doy como el mundo la da. No se turbe vuestro corazón, ni tenga miedo

b) Gozo

La oración destruye la congoja y da como fruto apacible el gozo del Señor.

Se manda a los cristianos a regocijarse en todas las circunstancias, y cumplir con esto sí es posible, porque el verdadero gozo está en el Señor. De ahí que los cristianos puedan regocijarse internamente, aunque sea lúgubre todo lo que los rodea.

Convertirse en cristiano no libera automáticamente a nadie de las dificultades. La actitud correcta al enfrentar la adversidad es tener sumo gozo, lo cual no es una reacción emocional, sino una deliberada e inteligente evaluación de las circunstancias desde la perspectiva de Dios, al ver las pruebas como un medio para el crecimiento moral y espiritual. No nos gozamos de las pruebas en sí mismas, sino en sus posibles frutos. Someter a prueba equivale a comprobar lo genuino de algo. Sirve como una disciplina para purgar la fe de sus impurezas, extirpando lo que es falso. La paciencia no es resignación pasiva ante circunstancias adversas, sino firmeza y valor que nos ayudan a resistir con valentía. (Comentario Biblia Plenitud)

Salmos 16:11

Me mostrarás la senda de la vida; En tu presencia hay plenitud de gozo; Delicias a tu diestra para siempre.

Salmos 51:8

Hazme oír gozo y alegría, Y se recrearán los huesos que has abatido.

Juan 16:24

Hasta ahora nada habéis pedido en mi nombre; pedid, y recibiréis, para que vuestro gozo sea cumplido.

Santiago 1:2

Hermanos míos, tened por sumo gozo cuando os halléis en diversas pruebas

Filipenses 1:4

siempre en todas mis oraciones rogando con gozo por todos vosotros,

Filipenses 4:4

Regocijaos en el Señor siempre. Otra vez digo: ¡Regocijaos!

Hechos 16:25

Pero a medianoche, orando Pablo y Silas, cantaban himnos a Dios; y los presos los oían.

c) Reducción del afán

En Lucas 10:41 vemos que el Señor Jesús le dice "Marta, Marta", reduplicando el nombre, es decir, enfáticamente. "afanada (*cuidadosa*) y *turbada*" Una palabra expresando la ansiedad interior de que sus preparativos fuesen dignos de su Señor; la otra, el vaivén exterior de aquellos preparativos. "Con muchas cosas", es decir: "muchos servicios". La preparación demasiado elaborada, que la ocupaba tanto que estaba perdiendo la enseñanza de su Señor. (Comentario JFB)

El verso dice que Marta se preocupaba. La preocupación legítima de Marta era la de ser una buena anfitriona; la de María, ser una buena discípula (la que «oía su palabra»). Jesús no rechaza la hospitalidad de Marta, pero le preocupa su confusión y su excesiva entrega a **sus muchas cosas** (v. 41), lo que le llevaba a subestimar lo único que realmente se necesitaba (v. 42), esto es, escuchar la palabra de Jesús. (Comentario Biblia Plenitud)

La oración y el afán son mutuamente antagónicos, como el fuego y el agua.

Mateo 13:22

El que fue sembrado entre espinos, éste es el que oye la palabra, pero el afán de este siglo y el engaño de las riquezas ahogan la palabra, y se hace infructuosa.

Mateo 6:31-34

No os afanéis, pues, diciendo: ¿Qué comeremos, o qué beberemos, o qué vestiremos? 32 Porque los gentiles buscan todas estas cosas; pero vuestro Padre celestial sabe que tenéis necesidad de todas estas cosas. 33 Mas buscad primeramente el reino de Dios y su justicia, y todas estas cosas os serán añadidas. 34 Así que, no os afanéis por el día de mañana, porque el día de mañana traerá su afán. Basta a cada día su propio mal.

Lucas 10:41

Respondiendo Jesús, le dijo: Marta, Marta, afanada y turbada estás con muchas cosas.

Conclusión**Romanos 15:13**

Y el Dios de esperanza os llene de todo gozo y paz en el creer, para que abundéis en esperanza por el poder del Espíritu Santo.